

MAGAZINE

Kodim 1311/Morowali bersama Masyarakat Desa Tabarano Gelar Karya Bakti Cegah Banjir dan Penyakit

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

May 24, 2024 - 15:51



Kodim 1311/Morowali karya bakti bersama masyarakat Desa Tabarano

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam upaya mencegah terjadinya bencana banjir dan penyebaran penyakit, Komando Distrik Militer (Kodim) 1311/Morowali, melalui Danramil 1311-05/Mori atas, berkolaborasi dengan aparat Desa

Tabarano, dan masyarakat setempat mengadakan kegiatan pembersihan lingkungan, Jumat (24/5/2024).

Kapten Infanteri Burhanudin Danramil Mori Atas menjelaskan bahwa kegiatan Karya Bakti ini merupakan langkah preventif untuk mengantisipasi banjir dan menghambat penyebaran penyakit yang diakibatkan oleh nyamuk, seperti Demam Berdarah. "Hari ini kita fokus pada pembersihan lingkungan desa dan saluran air untuk mencegah penyumbatan parit dan mengurangi potensi berkembang biaknya nyamuk. Kami mengajak masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan, tetapi membuangnya di tempat yang telah disediakan agar tidak menyebabkan penyumbatan saluran air dan mencegah terjadinya banjir," ujar Kapten Burhanudin.

Kegiatan pembersihan ini disambut baik oleh Masyarakat Desa Tabarano, yang turut serta dalam aksi tersebut. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan bakti sosial yang diinisiasi oleh Kodim 1311/Morowali ini. Dengan parit yang bersih dan aliran air yang lancar, resiko banjir dapat diminimalisir dan lingkungan menjadi lebih sehat. Harapan kami, kegiatan seperti ini dapat dilakukan secara rutin untuk menjaga kebersihan dan keindahan desa," kata Kepala Desa Tabarano.

Partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan ini menunjukkan kesadaran yang tinggi akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Dengan kerjasama yang baik antara aparat desa, Koramil Mori Atas, dan warga Desa Tabarano diharapkan bisa menjadi contoh dalam hal pengelolaan lingkungan yang bersih dan sehat.



Selain membersihkan parit dan saluran air, kegiatan Karya Bakti juga melibatkan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya membuang sampah pada tempatnya dan menjaga kebersihan lingkungan untuk mencegah berbagai penyakit. Upaya ini merupakan bagian dari program Kodim 1311/Morowali dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan aman bagi seluruh warganya.

Dengan semangat gotong royong, kegiatan Karya Bakti ini diharapkan mampu meningkatkan kualitas hidup masyarakat Desa Tabarano dan sekitarnya. Komandan Kodim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki, M.M., M.B.A. M.M.A.S, berkomitmen untuk terus mendukung dan melaksanakan program-program serupa demi kesejahteraan bersama dan kemanunggalan TNI bersama Rakyat.

(PATAR JS & HumDim)